

Pressemitteilung

Information für die Medien

Volksbank Ulm-Biberach eG spendet für Menschen in Not

Trotz Absage des Golfturniers – 3.000 Euro für „Aktion 100.000 und Ulmer hilft“

Das für den 15. Juli geplante Golfturnier in Wain musste leider aufgrund der anhaltenden Corona-Restriktionen abgesagt werden. Dennoch möchte die Volksbank auch dieses Jahr wieder hilfsbedürftige Menschen aus der Region unterstützen und spendete 3.000 Euro.

Ulm, 22. Juli 2020. Es wäre bereits die neunte Auflage des Volksbank Ulm-Biberach Golf-Cups gewesen: Am 15. Juli hätten sich erneut zahlreiche passionierte Golferinnen und Golfer auf der 18-Loch Golfanlage des Golfclub Reischenhof (Veranstalter) in Wain zum Abschlag getroffen, um für den guten Zweck zu golfen. Doch aufgrund der Corona-Pandemie muss in diesem Jahr auf die Durchführung des Sportevents verzichtet werden. „Wir bedauern es sehr, ist dieses sportliche Event doch seit vielen Jahren ein ereignisreicher Tag mit viel Freude, interessanten Begegnungen und vielen guten Gesprächen. Aber Gesundheit und Sicherheit gehen in diesen Zeiten ganz klar vor und wir setzen alles daran, das Infektionsrisiko auch weiterhin bestmöglich zu begrenzen“, erklärte Ralph P. Blankenberg, Vorstandssprecher der Volksbank Ulm-Biberach eG.

Beim Volksbank Ulm-Biberach Golf-Cup steht bekanntermaßen nicht nur der sportliche Aspekt im Vordergrund, sondern auch der soziale Zweck. Aus den eingenommenen Startgebühren sowie einer Spende der Bank wurden jedes Jahr soziale Projekte und Menschen in Not aus der Region unterstützt. Im Sinne dieser Tradition spendete die Genossenschaftsbank jetzt trotz Absage des Turniers 3.000 Euro an die „Aktion 100.000 und Ulmer hilft“. Am 22. Juli trafen sich hierfür Bankvorstand Ralph P. Blankenberg und Organisationsleiter Karl Bacherle, welcher freudestrahlend den Spendenscheck entgegennahm. „Wir freuen uns darüber, mit diesen Geldern hilfsbedürftige Menschen in unserer unmittelbaren Nachbarschaft unterstützen zu können. Gerade in Zeiten von Corona sind einige Familien in eine finanzielle Notlage gekommen und es macht uns glücklich, ihnen in dieser schwierigen Zeit ein bisschen Erleichterung zu schaffen“, so Bacherle.

„Helfen, wo Hilfe benötigt wird“ – für die Volksbank Ulm-Biberach eG ganz selbstverständlich. Im vergangenen Jahr vergab die Volksbank erneut rund 640.000 Euro über Spenden und Sponsoring an rund 300 Vereine, soziale und gemeinnützige Organisationen sowie Schulen in der Region. Die Gelder stammten dabei größtenteils aus dem VR-GewinnSparen.

„Wir sind fest entschlossen, unser mittlerweile fest etabliertes Turnier 2021 in der gewohnten Weise wieder spielen zu können und freuen uns schon heute auf eine rege Teilnahme. Details werden wir rechtzeitig veröffentlichen“, so der Vorstandssprecher mit Blick ins nächste Jahr.

Ansprechpartner für Journalisten:

Thomas Weskamp

Pressesprecher

Telefon: 0731 183-2000

E-Mail: thomas.weskamp@volksbank-ulm-biberach.de

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de